

Vereinsvorstand lud ein

und sagte Danke den Helfern und Sponsoren des Vereins für das gelungene
2. Heideländer Heidefest im August 2018
und vor allem den Vereinsmitgliedern für ein tolles, erlebnisreiches erstes Vereinsjahr.



03.10.18



Diana und Jürgen stellten ihr Grundstück zur Verfügung und bauten mit einigen Helfern ein Festzelt und eine schöne Kaffeetafel auf. 27 Vereinsmitglieder folgte der Einladung.



In gemütlicher Kaffeerunde danke der Vereinsvorsitzende , und der Vorsitzende des Ortsbeirates HeideLand den anwesenden Vereinsmitgliedern für ihre ständige Hilfe bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltungen im Ortsteil und blickte auf ein ereignisreiches , erstes Vereinsjahr zurück.
(Vereinsgründung am 22.11.2017)





selbstgemachte thüringer Rostbrätl und Würstchen vom Grill erhielten reichlich Lob



...und das "Heideländer Animationsteam" funktionierte wie ein Präzisionsuhrwerk



tolle Veranstaltung